

Gasparini inauguró el destacamento policial en el paraje Forastieri

Escrito por Administrador
Domingo, 22 de Junio de 2014 00:00

{besps}secretariageneral22062014|width=215|height=323{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, presidió en la mañana del sábado 21 de junio 2 importantes actos que se enmarcan dentro de las políticas de seguridad que su gobierno se ha planteado para brindar respuestas a los ciudadanos roqueperenses, en este caso, en las zonas rurales del partido.

Se hizo presente el Subsecretario de Planificación del Ministerio de Seguridad de la provincia de Buenos Aires Fernando María Jantus De Estrada, como así también el Secretario General del municipio José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el comisario inspector Jorge Villarruel, funcionarios municipales, concejales, autoridades y personal policial, público en general y representantes de los medios de comunicación.

A las 10:00 hs. en el destacamento policial Las Tunas, se hizo entrega de un nuevo móvil para patrulla rural. Se trata de una pick up marca Toyota, modelo Hilux, doble cabina y tracción 4x4.

Posteriormente, se llevó a cabo el acto de inauguración del nuevo destacamento policial en el paraje Forastieri. Se dirigió a los presentes el Subsecretario de Planificación Fernando María Jantus De Estrada, quien le agradeció al Intendente la invitación y expresó que estaba en representación del Ministro de Seguridad Granados. Jantus expresó que "estamos de visita acá, porque todo el esfuerzo lo ha hecho el municipio y vamos a comprometer el esfuerzo también del Ministerio para que la patrulla rural de Forastieri tenga siempre los recursos que necesite para poder darles seguridad a los vecinos".

El comisario inspector Jorge Villarruel manifestó que "es un día histórico para el paraje, porque este destacamento ha sido pedido muchos años atrás, pero

Gasparini inauguró el destacamento policial en el paraje Forastieri

Escrito por Administrador

Domingo, 22 de Junio de 2014 00:00

desde que se hizo cargo el Intendente Gasparini, la preocupación la tomó él y me dio la responsabilidad de darle una mano y encaminar este destacamento que ya hoy es una realidad. El capitán Edgardo Marín va a ser el jefe de este destacamento y él va a ser mis ojos dentro de este paraje con respecto a la seguridad".

Por su parte, el Intendente Gasparini le agradeció la presencia a Jantus y al comisario inspector Villarruel por el trabajo en conjunto y expresó que "quiero compartir este presente con todos los vecinos, porque entre todos seguramente vamos cumpliendo los sueños de tener un Roque Pérez cada día mejor y con seguridad. La obra está creada, el personal lo tenemos, ahora somos nosotros que tenemos que velar para que esto esté cada día mejor, ustedes como vecinos acérquense ante cualquier problema que tengan, no solo al destacamento, sino a la comisaría, a la municipalidad, podrán evacuar cualquier problema que tengan". También Gasparini se refirió a quien estará a cargo del destacamento, manifestando que "estamos poniendo al frente del destacamento a un gran hombre, a una persona que conozco desde hace mucho tiempo. Primero estoy poniendo a un gran ser humano, que es Edgardo Marín y después un hombre dedicado a su trabajo y a la policía, así que creo que están en buenas manos".